

Corte masivo de luz tras accidente en San Pedro de la Paz



En el sector de Michaihue.

Un accidente de tránsito en San Pedro de la Paz provocó un masivo corte de luz la tarde de este jueves. El hecho ocurrió a eso de las 14:00 horas en las calles Fresa con Galvarino, donde un microbús de la línea Buses San Pedro del Mar impactó con un poste. El accidente afectó al suministro de gran parte del sector de Michaihue. La empresa CGE informó que estaba trabajando en la zona y se esperaba que el servicio retornara antes del anochecer.